

L'amour sur Internet... Une fois de plus ! - 1/3

Oui mais cette-fois ci, ce sera différent ! Les opinions maintes et maintes fois exposées sur le site sont toutes ressemblantes, et favorables à cette situation... Que je trouve moi-même déplorable, après expérience... Je vais vous expliquer pourquoi...

L'amour sur Internet, ha... Ces trois mots sonnent étrangement faux pour moi à présent...

Nous savons tous des avis différents sur ce sujet, mais tout ceux que j'ai pu lire sur ce site, car ce thème a été maintes et maintes fois abordé, était positifs...

Le mien ne l'est pas. Du moins il ne l'est *plus*.

Les personnes traitant ce sujet sur ce site (et même sur des forums ou autre) exposent leur avis favorable à une relation via le net, car elles sont en train elles-mêmes d'en vivre une ! Oui, en plein amour, dans la passion,... Mais elles n'ont toujours pas rencontré la personne...

Je viens de lire l'article nommé "L'amour par le biais d'internet" et je l'ai trouvé plutôt troublant. Je vois cette jeune fille qui espère, qui attend, qui est très amoureuse d'une personne qu'elle n'a malheureusement jamais vu, dont elle ne connaît ni l'attitude, ni les traits du visage, ni l'odeur...

Elle m'a rappelée une certaine personne il y a quelques années... *moi*.

Effectivement j'étais dans **la même situation**.

J'ai aimé énormément une personne que j'avais rencontré sur le net. Notre relation a duré 1 an et demi.

Nous parlions au départ sur un chat, où nous nous sommes rencontrés, puis sur MSN... Nous prévoyions toujours de nous voir, mais nous ne franchissions jamais le pas...

J'étais très timide.

Quand il me disait "je t'aime", je me retrouvais sur mon petit nuage, j'étais dans mon cocon de bonheur...

Mais justement, ce n'était qu'un rêve !

Sur le net, les mots ont beaucoup plus d'importance car il n'y a que cela. Il n'y a rien d'autre de corporel ; certes, on dit que le physique n'a aucune importance, mais il faut savoir que quand on passe un message à quelqu'un, **97%** de ce message passe par la voie corporelle : la voix, le ton, le regard, le mouvement du corps...

Tout cela est inexistant sur le net ! On ne peut ni sentir, ni toucher, ni entendre, ni voir la personne que l'on aime. **Aucun des sens n'est exploité.**

L'esprit se crée une illusion, il idéalise son locuteur, l'imagine comme il le souhaite... Et souvent tombe de haut à la rencontre... Si jamais elle a lieu !

Pour moi, je n'ai jamais osé rencontrer la personne que j'aimais. J'ai préféré l'oublier, et j'ai eu énormément de mal. Quand il s'est trouvé une copine en vrai, j'ai compris que je devais vraiment faire une croix dessus, et j'ai recommencé ma vie à zéro. J'ai arrêté le chat (avant j'étais accro, j'y passais le plus clair de mon temps) et j'ai espacé mes venues sur MSN. Nous n'avons pas coupé les ponts, nous sommes toujours en contact d'ailleurs, et maintenant tout se passe bien.

Pendant une période j'ai pensé que c'était lui l'homme de ma vie ; que maintenant je ne retrouverais plus jamais personne, que je vivrais dans son souvenir, et que je passerais tout mon temps à penser à lui et à regretter de ne pas avoir franchi le pas de la réalité : **le rencontrer**.

Mais non, je ne regrette rien. J'aurais pu être déçue, et lui de même.

Maintenant je suis avec quelqu'un depuis 7 mois et tout se passe pour le mieux...

Une autre de mes histoires (j'en ai eu 2 sur internet) : Je vais abrégé... Nous étions amoureux, nous étions loin, j'avais 14 ans et lui 18...

J'étais timide et je m'intériorisais, lui ouvert et prêt à me rencontrer. Il voulait concrétiser notre amour, et quand je suis passée près de sa ville, il n'a pas hésité une seconde et a sauté sur l'occasion. Nous nous sommes

L'amour sur Internet... Une fois de plus ! - 2/3

rencontrés, tout s'est passé pour le mieux ; je n'avais pourtant jamais vu sa photo, il m'était totalement inconnu, mais j'étais tellement en love que je n'ai pas pensé à juger son physique, il ne correspondait pas du tout à la personne que je m'imaginai, mais peu importe, je m'en fichais royalement...

Mais retour au bercail, je me rends compte de mon erreur.

Il est loin, il est trop loin ! Nous ne pourrons jamais nous revoir, ou très peu, et cette relation est vouée à échouer...

Il allait en plus partir bientôt sur Paris (moi je suis du sud) et s'éloigner encore plus...

J'ai mis donc fin à cette relation pour ne pas souffrir ; je connais les douleurs que causent la distance... Et en ce qui me concerne j'ai besoin de voir la personne que j'aime souvent, de l'avoir près de moi...

Tout s'est donc arrêté, et nous avons perdu tout contact ; je ne sais plus où il est, qu'est ce qu'il fait de sa vie...

Vous voyez les 2 situations que j'ai vécu sont différentes, l'une s'est concrétisée l'autre pas... Mais les 2 ont mal finies.

Je ne vous raconte pas tout cela pour me prendre en tant qu'exemple, mais juste pour vous montrer que les situations sur internet ne marchent pas toujours à la perfection. Pour moi ça n'a pas fonctionné, et j'en connais beaucoup qui ont connu de grosses désillusions en rencontrant la personne ou en se rendant compte de la folie de leur relation, par la suite...

En effet, On tombe très (trop) facilement amoureux sur internet. J'en connais énormément qui sont dans ce cas !

Je connais certaines couples qui ont fonctionné... Très peu, évidemment, mais j'envie fortement ces "rescapés" de la toile ;-)

Par contre ils habitent loin et ont du mal à se voir...

Car sur le net, on n'a aucune notion du temps, des distances,... On est **coupé du monde réel**, c'est le cas de le dire.

Je peux vous le certifier, j'ai été accro, vraiment. Mais on a beaucoup de mal à se l'avouer, à se rendre compte de sa propre situation. On a l'impression d'avoir toujours le contrôle, mais on se crée **des sentiments qui n'auraient parfois même pas lieu d'être** si l'on serait en vrai... !

Il est très difficile de se détacher d'internet, c'est un monde **iréel** où l'on peut faire ressortir sa personnalité et se sentir vraiment devenir quelqu'un : être toujours écouté, compris...

Il est vrai que le chat peut créer des **liens très forts** ! Mais ils restent souvent **virtuels**.

Internet, c'est un moyen de se faire des amis très rapidement, c'est bien connu.

Dans la rue, on croise quelqu'un, on ne s'arrêterait même pas pour le regarder, et encore moins pour tenter de lui parler. Internet est la voie de la facilité, je dirais même de la lâcheté...

On peut aller voir tout le monde, il n'y a aucune honte, aucune timidité : on peut lui demander son âge, l'accoster en fait : **faire tout ce que l'on aurait jamais osé faire dans la vie réelle... !**

Mais ce n'est pas la bonne solution.

Le conseil que j'ai à vous donner, pour ceux qui vivent ce genre de relations, c'est tout simplement de **ne PAS ATTENDRE**. Il faut rencontrer la personne au plus vite au lieu de stagner dans une relation sans débouché concret...

Pour les personnes qui sont dans cette situation, faites-moi part de vos témoignages dans les commentaires. Si certaines personnes peuvent me démontrer le contraire, me prouver qu'ils ont eu des relations qui, elles, ont marché après une rencontre, n'hésitez pas...

Je serai très heureuse pour vous, car il y en a très peu dans ce cas-là...

Enfin bon courage quand même à tous, mais ne devenez pas une loque humaine comme je l'ai été, les cernes

L'amour sur Internet... Une fois de plus ! - 3/3

creusées par les nuits passées devant un écran d'ordi, sous prétexte que l'amour de votre vie (qui est un parfait inconnu) se trouve à l'autre bout...